



## Importantes modificaciones en el reglamento hipotecario

La evolución constante que sufre la práctica mercantil exige la adaptación de las leyes a la realidad social. La aparición en el tráfico de figuras contractuales e instituciones que carecen de regulación legal, como por ejemplo la permuta de solar por la edificación futura , exige la adaptación de la regulación registrar a las mismas.

A tal fin aparece este Real Decreto que modifica el Reglamento Hipotecario para adaptarlo a las necesidades actuales.

(...) Texto íntegro

...